

国際ロータリー第2570地区 第5グループ

熊谷西ロータリーカラブ会報

2009~10年度 RI テーマ



THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS

国際ロータリー 会長 ジョン ケニー

第2570地区ガバナー 加藤 玄 静

会長 田代充雄 会長エレクト 鯨井邦男 副会長 加藤睦夫
幹事 村山廣道 副幹事 堀越 真

例会日 / 月曜日 12:30~13:30 毎月最終例会 18:30~19:30

例会場 / レストラン アーク 2F 事務局 / レストラン アーク 1F

TEL048-525-7907 FAX048-526-2471

HP: <http://www.kuma-west-rc.com> E-mail: post@kuma-west-rc.com

No. 12

第1571回例会

(H 21・10・11)

雀幸園園児との竹馬・下駄作りとバーベキュー大会

平成21年10月11日（日曜日） 於 雀幸園 運動場





園児からの手紙

西ロータリークラブの皆様へ

先日は、おいそがしい中、竹馬作り、げた作り、バーベキューと、多くの事をして下さりありがとうございました。

今月は、いつものマスつりとはちがって、園の庭で、小・中・高校生は、竹馬作り。幼児は、げた作りに参加させて頂きました。ほとんどの人が初めてだったので、とても楽しくできた思います。私は竹馬作りに挑戦しました。竹馬作りは、意外とかんたんにでき、作り方を覚えることができました。完成した時は、とてもうれしくてすぐに乗って遊びました。初めはなかなか乗れず何度も練習をしました。15分くらい練習をして、やっと乗れるようになりました。それも、西ロータリーの皆様がアドバイスしてくれたおかげです。本当にありがとうございました。

お昼のバーベキューでは、たくさんのメニューを用意して頂きました。外で食べた、やきそば・フランクフルト・サイコロステーキはとてもおいしかったです。シーフードもおいしかったです。

私は、世界中に食べられない人たちが、いっぱいいるのにこんなに食べていて本当に幸せだなと思いました。私は、これからも食べられることに感謝して残さず食べていきたいです。

最後に、来年も楽しみにしています。

また、よろしくお願ひします。

小林彩奈

西ロータリークラブの皆様へ

先日は、お忙しい中、竹馬作りとバーベキューをして下さり本当にありがとうございました。今まで竹馬に乗って遊んだことがあるという子供は少ないと思います。また実際に竹馬を自分の手で作った子供もいないと思います。なので今回は園児みんながいい経験をすることができました。

小さい子は、げたを作り上手に歩いていました。竹馬作りでは初めての子供が多いのに戸惑うことなく協力して積極的に作っていました。完成すると楽しんで乗っていました。まだ乗れない人の方が多かったので、来年までにはみんなが乗れるように練習したいと思います。またバーベキューもおいしかったです。

これから寒くなってくると思いますが、お体に気をつけてください。来年も楽しみにしています。

高二 中山夏人

